

## **Auszug aus Protokoll HA**

AM Michaelis fragt, ob es die Möglichkeit gäbe einfacher an Schokotickets zu kommen, wenn sich die Schulwege durch die Sperrung der Overwegbrücke nun verlängern würden. Eine Beantwortung wird für das Protokoll zugesagt.

Antwort der Verwaltung: Seitens der Verwaltung wurde der Schulweg temporär, so lange die Overwegbrücke nicht nutzbar ist, verändert. Dieser führt nunmehr in beide Richtungen, aus dem Stadtteil Alt-Wetter heraus bzw. in den Stadtteil hinein, über die neue Ruhrbrücke/B 226. Diese Veränderung kann zu einem Anspruch auf Erstattung der Schülerfahrkosten führen, wenn die in der Verordnung festgelegten Entfernungsgrenzen überschritten werden. Die Schülerfahrkostenverordnung stellt auf den Einzelfall ab. Der Anspruch auf Erstattung der Schülerfahrkosten wird auf Antrag der Eltern/der Schüler\*innen durch die Verwaltung geprüft. AM